
Herr Kühl erläutert die Vorlage und beantwortet Anfragen des Ausschusses. Einige Fragen 

des Ausschusses können nicht beantwortet werden.  

 

Frau Bühse schlägt daher vor, dass dieser Tagesordnungspunkt auf die Sitzung des BVA im 

Juni vertagt wird und dann der Architekt die Planungen vorstellt und erläutert. 

 

Diesem Vorschlag stimmt der Ausschuss einstimmig zu. 

 

Endg. Entsch. Stelle: Bau- und Vergabeausschuss 

 

 


